

LACUNES 15: MOBILISATION POLYCENTRIQUE DES RESSOURCES

Question principale en vue de l'action collaborative

Comment les chrétiens actifs dans l'Église, les organisations para-ecclésiastiques et le monde du travail peuvent-ils collaborer pour assurer un partage équitable des fonds et de la sagesse permettant d'évangéliser et de former d'autres personnes ?

Description

Bien que le pourcentage de chrétiens dans le monde reste stable, la démographie régionale du christianisme a radicalement changé. Au cours des dernières décennies, l'Église est passée d'une majorité de chrétiens vivant dans le Nord planétaire à une majorité de chrétiens vivant dans le Sud planétaire. Aujourd'hui, la mobilisation polycentrique des ressources pour les missions mondiales est confrontée à des difficultés importantes, principalement en raison de schémas de distribution des ressources entre le Nord et le Sud qui sont inéquitables et depuis longtemps, créant des dépendances malsaines entre les bailleurs de fonds et les services chrétiens sur le terrain et bien d'autres déséquilibres

Cette tendance historique a donc entraîné un déséquilibre qui néglige la riche diversité des perspectives et des contributions mondiales. Pour surmonter ces obstacles, les Églises, les services chrétiens, les entreprises missionnaires et les philanthropes du monde entier doivent collaborer plus étroitement, en adoptant une approche plus inclusive et décentralisée du partage des ressources. Une telle collaboration peut remédier aux disparités actuelles et permettre à la communauté chrétienne mondiale d'accélérer l'accomplissement du Mandat missionnaire.

Prenant acte de ce décalage, cette conversation explore dans la prière ce à quoi ressemblent le partage polycentrique mondial des ressources et de la sagesse, en posant les questions suivantes :

Questions pour collaborer

- Comment les enseignements tirés du monde de la culture, du monde du travail et des mobilisateurs de ressources peuvent-ils façonner les pratiques de la mission mondiale ?
- À quoi ressemblent les modèles polycentriques de collecte de fonds pour les services chrétiens dans différentes parties du monde ? Quelle est la voie stratégique à suivre pour y parvenir ?
- Quelles sont les actions nécessaires pour établir des structures financières et des canaux de partage de la sagesse polycentriques ?

Thèmes annexes

- Collecte de fonds polycentrique ;
- Structures financières polycentriques ;
- Mobilisation des ressources dans les pays du Sud planétaire.

Préparation avant Séoul 2024

Veillez lire les parties suivantes du Rapport sur l'état du Mandat missionnaire :

- Introduction du groupe de travail sur la théologie ;
- Partie I, État actuel du Mandat missionnaire dans le monde, présentée sous forme de texte et de graphiques ;
- Partie II, l'article intitulé « Mobilisation polycentrique des ressources », accompagné également des articles « Essor de l'Asie », « Essor de l'Afrique » (page 140) et « Mouvements missionnaires du monde majoritaire ».
- Partie III, choisir la région dans laquelle vous travaillez ou servez principalement dans l'Église ou le mouvement para-ecclésiastique.